
◇ 2012年７月３日 第1050回例会(第1049号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 東 委 員

【６月26日】
在籍会員 39名（内出席規定適用免除者 10名）
出席会員 33名（内出席規定適用免除者 6名）

ホームクラブ出席率 91.67％

６月５日のＭＵを含む出席率 97.14％

関西大学ＲＡＣ例会出席担当

Ａグループ 山 、東、渡辺、田中(茂)、
北山、長島、堀田各会員

７月９日(月)・23日(月)
会場：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
時間：19：00～20：00

本日の例会

今週の歌 「 君が代・奉仕の理想 」

卓 話 「 新年度挨拶 」

寺 井 正 昭 会 長

成 松 重 人 幹 事

次回例会のお知らせ(７月10日)

卓 話 「 １年を振り返って 」

庄 瀬 寛 直前会長

前回〔６月26日〕例会記録

会長の時間 庄 瀬 会 長
「関西大学ＲＡＣ第43回例会出席報告」

日 時：６月25日(月) 19：00～20：00
場 所：関西大学千里山キャンパス

中央体育館 図書資料室
出席者：関西大学ＲＡＣ会員および他ＲＡＣのビ

ジター
当クラブは芳賀会員と庄瀬の２名

メインプログラム：本年度の最終例会につき、ク
ラブ奉仕委員会による「１年間の振り返
り」を編集したスライドを放映発表する。

感 想：発表内容を見て感じた点は①会員の増強
問題、②学生につき毎年３月の会員入れ
替わりの問題、③出席率の問題でした。
上記の①と③の問題は、いみじくも吹田
江坂ＲＣと同じ問題であり、まずは吹田
江坂ＲＣの我々が早急に解決策を見いだ
して、彼らに今後の指導をしなければな
りません。

次年度幹事報告 成 松 次年度幹事
◎次年度第１回クラブ研修リーダーのためのセミ
ナー開催のご案内
日時：７月28日(土) 10：00～12：00
場所：薬業年金会館 301号室
渡辺次年度研修リーダーよろしくお願いします。

ニコニコ箱

東 　 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、ご苦労様で
した。

延 　 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、１年間本当
にお疲れ様でした。情報集会行けなくて残念！

橋 本 会 員 １年間幹事職を無事終える事が出
来ました。会員皆様に感謝いたします。有難う
ございました。

速 見 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、１年間お疲
れ様でした。

栢 本 会 員 庄瀬会長お世話になりました。お
疲れ様でした。



北村(雅)会員 庄瀬会長、橋本幹事、１年間ご苦
労様でした。

北村(康)会員 会長、幹事、役員の皆様、１年間
ご苦労様でした。

水 谷 会 員 情報集会楽しかったです。庄瀬会
長、橋本幹事、お疲れ様でした。

長 島 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、お疲れ様で
した。

成 松 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、１年間お疲
れ様でした。ＳＡＡ皆様のおかげで無事終了で
きました。有難うございました。

西 上 会 員 庄瀬会長はじめ役員理事の皆様、
１年間お疲れ様でした。

大 井 会 員 庄瀬丸、長い航海ご苦労様。寺井
丸、出港頑張って下さい。

庄 瀬 会 員 １年間、皆様のご協力に対し感謝
申し上げます。

田中(茂)会員 庄瀬会長、橋本幹事、１年間ご苦
労様でした。

寺 井 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、ご苦労様で
した。

渡 辺 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、今日が最後
の例会、１年間有難うございました。

八 橋 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、理事、役員、
お疲れ様でした。

吉 野 会 員 庄瀬会長、橋本幹事、１年間大変
お疲れ様でした。情報集会欠席お詫びします。
本日分 134,000円
累 計 1,545,000円

台北龍門ＲＣ12周年式典参加報告

友好クラブ 西 本 健 二 委員長

平成24年６月16日、台北龍門ＲＣ授証12周年式典
の招待を受け、庄瀬会長をはじめとする吹田江坂Ｒ
Ｃ会員及び家族総勢17名は台北桃園国際空港に到着
し、いつも通りの熱烈歓迎を受けました。ウエルカ

ムパーティーは台北郊外の景勝地として有名な陽明
山国家公園にあるランディス陽明山ホテルで行われ
ました。あいにくの雨でしたが、ホテルにある温泉
（陽明山は活火山）で入浴をしたあとタイのパトン
ワンＲＣ、韓国の新廣州ＲＣを交えてのウェルカム
パーティーは、カラオケなどで大いに盛り上がりま
した。開宴前に故杉本全司会員に対して全員で黙祷
を行いましたが、以心伝心というものを感じ、より
親密感を覚える出来事でした。
翌17日は夕刻より始まる式典までの時間を利用し

て、我々メンバーと家族だけで台北市内観光に出か
けました。龍山寺、中正紀念堂、台北101ビルの見
学や台湾料理の食事を参加者全員で満喫いたしまし
た。
式典は17時より台北市内新興開発地域にあるグラ

ンドヴィクトリアホテルにて行われました。例年と
同じようなプログラムでありましたが、毎年参加し
て年々無駄は省かれスマートな運営になってきてい
るように感じました。庄瀬会長からは祝辞のあと、
黄金の扇子が記念品として朱会長に手渡されました。
旅行の最終日は公式日程としてＭＧ事業での「ラ

イトサイクラー」寄贈先の榮民総合病院の訪問があ
り当クラブより庄瀬会長、橋本幹事が参加いたしま
した。その他の会員、家族は故宮博物院の見学を行
い昼食会場にて合流いたしました。さすがに互いの
メンバー共々疲れが顔に出ておりましたが最後の台
湾料理の招待はバイキング形式で、心残りがないよ
うに色々な料理を食べさせていただきました。あっ
という間の３日間でしたが、友好クラブへの友情と
旅の思い出を抱きつつ午後９時30分関西空港にて庄
瀬会長の解団の挨拶で無事終了いたしました。
最後に友好クラブ委員長としての感想を申し述べ

ます。今年は４月に職業訪問団としての台北龍門Ｒ
Ｃの訪問を受けましたが、当クラブのホスピタリテ
ィーに大層満足されて帰られた事は記憶に新しいと
ころです。そしてこの度の訪問で友好関係は更に深
まりました。７年前に友好関係を結ぶ際には様々な
心配がありましたが、幸いなことに両クラブの友好
関係は深まる一方です。と同時にクラブ財政に少な
からず負担を掛けてきているのも事実です。３年後
には当クラブの25周年もありますが、クラブとして
の方向性も必要な時期に差し掛かって来ているとの
感想を持ちました。
いずれにいたしましても参加者の皆様３日間お疲

れさまでした。４月の受け入れを含め１年間有り難
うございました。


